

L'électricité est rétablie dans la province cubaine touchée par l'ouragan



La Havane, 15 novembre (RHC) Le service d'électricité a d'ores et déjà été rétabli dans quatre-vingt-dix-neuf pour cent du territoire de Pinar del Río, après que le système se soit effondré sous l'assaut de l'ouragan Ian en septembre dernier.

Seules les communautés situées dans des zones très éloignées le service doit encore être rétabli, ce qui devrait permettre de les connecter au système avant la fin de la semaine, a rapporté mardi le journal Granma.

Selon le rapport, plus de deux mille techniciens et spécialistes du pays ont participé aux travaux de rétablissement du service, pour lesquels il a fallu installer plus de six mille poteaux, 800 transformateurs et remettre en état près de quatre mille kilomètres de lignes.

Nous avons été témoins de l'exploit que vous avez accompli", a déclaré la plus haute autorité politique du territoire, Yamila Ramos, lors d'une cérémonie d'hommage aux vingt brigades qui ont participé aux travaux de reconstruction.

À Pinar del Río, la province la plus touchée par la tempête de septembre dernier, les efforts de reconstruction se concentrent désormais sur le logement et l'agriculture, deux autres secteurs lourdement touchés par des vents de plus de 100 kilomètres/heure.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304984-lelectricite-est-retablie-dans-la-province-cubaine-touchee-par-louragan>



Radio Habana Cuba